

この度は、当施設において新型コロナウイルス感染症の集団感染が発生したことにより、ご利用者様及びご家族様、ご関係者をはじめ多くの方々に多大なご迷惑とご心配をおかけしましたこと、心よりお詫び申し上げます。

また、新型コロナウイルス感染防止のために、ご家族の皆様には面会制限にご協力いただきありがとうございます。

今後もご利用者様、ご家族様に安心してサービスを提供する事が出来ます様、感染予防に努めてまいります。



三島施設でも、9月は敬老会などのレクリエーションを予定しています。レクの様子は、ブログに掲載しておりますので、よろしければご覧ください。

まだまだ、暑い日が続きますがくれぐれもご自愛ください。



今月の行事食

- ・冷やしうどん
- ・いなり寿司
- ・フルーツカクテル





今月は、新型コロナウイルス感染症の集団感染により、レクリエーション
 があまりできませんでした。

8月に予定されていましたが、9月に開催予定となっております。

来月は、また皆さんと楽しめるようなレクリエーションを開催して
 いきたいと思っております。



9月のイベント予定

納涼祭・敬老会